

Kinoabend mit anschließender Diskussion „Vor der Überflutung“



**Grüne laden ein: 22. Januar 2020 um 18:00 Uhr im Raum Brüssel, Klosterberghalle
Schloßpark 2
63505 Langenselbold**

Vor der Überflutung – eine atemberaubende Dokumentation von und mit Leonardo DiCaprio:

Seit über einem Jahr demonstrieren Menschen auf der ganzen Welt für konsequenten Klimaschutz.

Doch obwohl die Klimakrise dadurch stärker ins öffentliche Bewusstsein getreten ist, fällt es manchmal schwer, sich ein Bild von den Folgen eines ungebremsten Treibhausgasausstoßes zu machen.

Um die gravierenden Auswirkungen des Klimawandels zu veranschaulichen, möchten wir – die Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen, euch die National-Geographic-Dokumentation „Before the Flood“ zeigen.

Auf einer Reise mit Oscar®-Preisträger und UN-Friedensbotschafter Leonardo DiCaprio schildert der Film eindrucksvoll die dramatischen Veränderungen, die in aller Welt aufgrund des Klimawandels zutage treten.

Zugleich werden aber auch Maßnahmen aufgezeigt, die wir als Einzelpersonen und als Gesellschaft ergreifen können, um den Zusammenbruch unserer Ökosysteme noch entgegenzuwirken.

Ganz egal ob jung oder alt, der Klimawandel geht uns alle etwas an.

Deshalb laden wir euch hiermit herzlich zu unserem Kinoabend mit anschließender Diskussion, bei einem kleinen Umtrunk, im Raum Brüssel der Klosterberghalle in Langenselbold, ein.

Die Vorführung beginnt am 22. Januar 2020 um 18 Uhr, der Eintritt ist natürlich kostenlos.

Cornelia Hofacker und Guntrun Hausmann

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen in Langenselbold